

# Estudiantes del Colegio Leonardo Da Vinci refuerzan su preparación para la PAES con preuniversitario Cpech

**El programa, permite a los estudiantes de cuarto medio reforzar sus conocimientos en matemáticas y lenguaje**

Desde el pasado lunes 14 de julio, los estudiantes de cuarto medio del Colegio Leonardo Da Vinci de La Cruz comenzaron a participar en el preuniversitario Cpech, una iniciativa impulsada por la alcaldesa Filomena Navia Hevia en conjunto con el Departamento de Educación Municipal.

Este programa se extenderá hasta noviembre y tiene como objetivo principal fortalecer la preparación de los alumnos para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), con un enfoque en las áreas de Competencia Lectora y Competencia Matemática. Las clases se realizan dentro del estableci-

miento de lunes a jueves, entre las 15:30 y las 17:00 horas, como parte de la jornada escolar.

Desde su implementación en 2023, este preuniversitario ha adoptado un modelo innovador que permite la articulación directa entre los profesores del Cpech y el cuerpo docente del colegio. Esta coordinación ha facilitado una planificación conjunta con los talleres PAES del establecimiento, lo que ha permitido un seguimiento más efectivo del progreso académico de los estudiantes.

El director del DAEM, Roberto Bustamante, valoró esta metodología de trabajo colaborativo. “Desde 2023 hemos fortalecido el

vínculo con los preuniversitarios mediante una metodología que permite que estos programas se integren directamente en el establecimiento. Esto ha dado lugar a una coordinación activa entre los docentes del preuniversitario y los profesores del colegio, generando una especie de codocencia que ha sido muy beneficiosa para los estudiantes”.

Además, destacó los positivos resultados obtenidos. “Los resultados han sido muy alentadores. Las dos últimas generaciones lograron ingresar a las carreras que deseaban, muchas de ellas pertenecientes al Consejo de Rectores. Este año trabajamos con Cpech, tras realizar una licitación pública, y esperamos continuar por la misma senda de buenos resultados”.

*Las clases para los alumnos de cuarto medio se realizan directamente en el establecimiento.*

